

Oleh Afrilia

Minggu, 30 Juli 2017 06:51

---

Balitbangtan Kementerian Pertanian – Tim *Australian Centre For International Agricultural Research* (ACIAR) mengunjungi BPTP Balitbangtan Kalimantan Timur. Kunjungan kali ini sekaligus dalam rangka kerjasama penelitian pengembangan swasembada daging sapi melalui integrasi sapi – sawit antara Balitbangtan Kementan dan ACIAR di luar pulau Jawa dengan pengembangan pakan ternak.

Tim ACIAR mengharapkan masukan dan saran agar rencana penelitian berjalan baik dan lancar. Selain di Kalimantan Timur, Tim ACIAR telah terlebih dahulu mengadakan penelitian di Riau dan Sumatera Selatan. Melalui kegiatan ini mereka ingin meneliti lebih lanjut mengenai produksi kelapa sawit, produksi ternak, kesehatan ternak, sosial ekonomi ternak dan rantai pasar usaha peternakan. Sumber informasi penelitian ini bisa didapatkan melalui pemerintah, pasar/pengguna, fasilitator/penyedia pelayanan dan pengusaha. Ke depannya diharapkan penelitian ini dapat memberikan keuntungan tambahan. Keuntungan tambahan tersebut tidak hanya diteliti dari peternakannya saja tetapi juga dari tanaman sawit.

Pertemuan yang berlangsung hari Senin, 24 Juli 2017 ini diadakan di Ruang Rapat BPTP Balitbangtan Kalimantan Timur. Pertemuan dibuka langsung oleh Kepala BPTP Balitbangtan Kalimantan Timur (Dr. Ir. Muhamad Hidayanto, MP.). Pertemuan dihadiri oleh Kepala Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Provinsi Kaltim (Ir. H. Dadang Sudarya, MMT), Tim ACIAR (Christie Chang, Michael Holliday, John Ackerman), Tim Balitbangtan dari Puslitbangnak, Puslitbangbun, Balitnanah dan BPTP NTB (Profesor Riset Dr. Ir. Tjeppey D. Soedjana, M.Sc., dkk.), GAPKI, Disperindagkop Kaltim.



Dalam sambutannya, M. Hidayanto memberikan apresiasi atas kunjungan Tim ACIAR dan Balitbangtan. Sistem integrasi sapi – sawit memiliki potensi sangat besar sehingga bisa dapat dijadikan model yang bagus di masa depan, agar dalam kegiatan ini penyebarluasan kawasan

Oleh Afrilia

Minggu, 30 Juli 2017 06:51

---

semakin berkembang dan petani yang mengadopsi inovasi juga semakin bertambah. Kalimantan Timur selain diharapkan menjadi lumbung pangan nasional juga diharapkan sebagai lumbung ternak. BPTP Balitbangtan Kalimantan Timur sesuai tugas dan fungsi serta didukung oleh Puslit, Balit dan perbankan bersinergi memberikan manfaat yang besar dalam mengembangkan potensi integrasi sapi – sawit di Kalimantan Timur.